

**COMMUNIQUÉ DE PRESSE
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE**

Rencontre de Sonia Côté avec les candidats à la mairie de Saguenay

JOSÉE NÉRON PREND DES ENGAGEMENTS POUR LE LOGEMENT SOCIAL

SAGUENAY, 23 mars 2017 – La chef de l'Équipe du Renouveau démocratique (ERD) Josée Néron dit oui à quatre des cinq demandes de Loge m'entraide formulées aux candidats à la mairie de Saguenay. Elle s'engage à financer le Fonds municipal de développement du logement social au-delà du minimum obligatoire, à réclamer plus d'aide pour les logements sociaux des deux paliers de gouvernement et à privilégier des terrains ou des bâtiments prioritairement près des centres-villes pour établir des logements sociaux futurs.

Josée Néron exclut toutefois pour l'instant de financer la construction d'un nouveau projet. «Nous avons eu une discussion ouverte et franche sur nos positions respectives. En ce qui concerne le projet de Coopérative la Solidarité, je maintiens la position de l'ERD sur le développement social, à savoir que nous allons privilégier l'utilisation de bâtisses existantes», explique la chef de l'ERD.

La chef de l'ERD a également proposé à Loge m'entraide de réunir autour d'une même table les propriétaires de logements et de bâtisses vacantes ainsi que les organismes qui ont pour mission le développement de logement social pour créer des partenariats visant à solutionner leurs problèmes respectifs. Elle s'est également engagée à commander une étude de l'urbanisme de la Ville de Saguenay pour s'assurer que les emplacements choisis pour les logements sociaux contribuent à la revitalisation des centres-villes de façon maximale.

-30-

Renseignements et entrevues:

Catherine Bergeron, directrice adjointe aux communications et affaires juridiques

Cabinet de Josée Néron

T|418|698|3981 poste 1

C|418|817|5908